
Ata 09/2023. Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, reu-
niram-se, na sala de reuniões do quarto andar da Prefeitura Municipal de Medianeira,
os membros do Conselho Municipal de Assistência Social, para reunião ordinária. O
Presidente, senhor Fabio Daniel Ribeiro da Silva, deu as boas-vindas aos presentes,
e iniciou a reunião passando a palavra a senhora Joyce Chies Bilski para tratar sobre
a pauta da Instância de Controle Social do Programa Bolsa Família. A senhora Joyce
inicou apresentando os dados de Atendimentos CadÚnico em Setembro/2023, infor-
mando que foram realizadas: 32 cadastros novos, 40 transferências, 195 atualizações
e 5 exclusões de cadastro. Dentre os cadastros novos e transferências: 29 visavam
o Programa Bolsa Família, 14 para acesso ao Benefício de Prestação Continuada –
BPC, 10 para inclusão no Programa Leita das Crianças e 18 para acesso às tarifas
sociais de água e energia elétrica. Em relação ao Benefícios do Programa Bolsa Fa-
mília, referentes ao mês de setembro, informou que houveram 30 liberações novas,
totalizando 1055 famílias recebendo Bolsa Família, destas, 157 famílias tem emprésti-
mo, 54 famílias estão com benefícios bloqueados e 329 famílias estão na regra de
proteção, devido à apresentar aumento de renda per capita não superior a meio sa-
lário mínimo. Quanto às Visitas realizadas pelas assistentes sociais com vistas ao
Programa Bolsa Família, em Setembro foram realizadas 18 visitas, destas, 09 famí-
lias se enquadram aos critérios do benefício, 07 não se enquadram e 02 precisam
atualizar as informações cadastrais. Há ainda, a necessidade de realização das ma-
nutenções de 02 benefícios no mês de setembro, devido denúncias. Em seguida,
Joyce relatou sobre a descentralização do CRAS e CadÚnico no Loteamento Topázio
e Parma. No dia 29/09/2023 a descentralização aconteceu no lotamento Topázio,
afim de realizar cadastramento, atualização e prestar informações referentes ao
CRAS. A equipe também se deslocará a outros bairros, onde a equipe do Cadastro
Único ficará em um local da comunidade e a assistente social passará nas casas fa-
zendo a busca ativa das famílias. Joyce trouxe para conhecimento do colegiado, os
informes CadÚnico e PBF, sendo que o primeiro informe é relacionado ao BPC, ori-
entando os municípios a realizarem a busca ativa de beneficiários do BPC que ainda
não estejam inscritos no CadÚnico. E o outro informe apresenta melhorias no CadÚni-
co, como a identificação e atualização automática de renda formal, Joyce menciona
que já houveram 2.974 famílias com atualização automática de renda no cadastro, e
destas 72 procuraram atendimento solicitando a exclusão da pessoa com renda for-
mal. Nada mais havendo sobre a instância de controle social, passou-se para a pauta
do CMAS. O presidente passou a palavra para a senhora Christiane Zanette Mondar-
do, coordenadora da SMAS, para apresentação do primeiro ponto da pauta, Incentivo
de Proteção Social Básica e Benefício Eventual, trata-se da Deliberação nº 50/2023
do Conselho Estadual de Assistência Social – CEAS, para repasse do valor de
R$ 40.000,00 para custeio de benefícios eventuais e serviços de proteção social bási-
ca. O município precisa aderir o Termo de Adesão, o plano prevê a aplicação em dis-
tribuição de material gratuito, através do Cartão Humanizar, pelo prazo de 12 meses,



a depender da quantidade de benefícios concedidos. Em média são concedidos, por
quadrimestre, 87 benefícios eventuais, para superação da pobreza, aos trabalhado-
res da ASSAMA, 165 para pessoas idosas sem renda e 171 eventuais. O valor do
benefício varia entre R$ 100,00 à R$ 200,00. A adesão e plano foram aprovados pela
plenária. Em seguida, Christiane apresentou sobre o Piso Único de Assistência Social
– PAS IV, que haverá a unificação de 09 pisos, possibilitando ser mais flexíveis o uso
e onde vai ser distribuídos os recursos, anteriormente, o município utilizava apenas
com o Serviço de Acolhimento em Família Acolhedora. A proposta é de que não seja
mais utilizado com folha de pagamento, e passe a ser utilizado no CREAS, com o
Serviço PAEFI e medidas socioeducativas, e também em beneficios eventuais. O
valor é R$ 30.000,00 anual. A plenária aprovou a adesão e o plano de ação. Chris-
tiane pontuou que está elevada a demanda no CREAS para atendimento à pessoas
idosas, crianças e medidas socioeducativas, será feita a contratação de um educador
exclusivo para o acompanhamento das medidas socioeducativas, atualmente com 28
adolescentes em cumprimento. Passando ao Termo Aditivo e Alteração do Plano de
Trabalho da Associação Medianeirense de Surdos – AMESFI, Christiane explicou que
a entidade solicitou a alteração das oficinas constantes no plano de trabalho da par-
ceria com recurso de emenda parlamentar, além disso, solicitou o remanejamento
das despesas, deixando de custear combustível para custear alimentação, e solicitou
a utilização dos rendimentos em conta. A solicitação foi feita por ofício com a apre-
sentação do plano readequado. Em relação à 14ª Conferência Estadual de Assistên-
cia Social, passou-se a palavra para a conselheita Luciane, que representou o mu-
nicípio como delegada na Conferência Estadual, Luciane avaliou positivamente a
experiência, e apresentou as propostas escolhidas e encaminhadas para a Conferên-
cia Nacional, destacando propostas que estavam alinhadas com àquelas elaboradas
em nível municipal. Sem mais a constar, encerrou-se a reunião e eu, Elenize Proner,
encerro a presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes, confor-
me lista de presença em anexo.






